

## Sie sind wieder da!

Nach den langen Wochen ohne die uns anvertrauten Kinder, meist ohne direkten Kontakt zu den Eltern, sind sie endlich wieder da!

Am Donnerstag, 7. Mai, starteten zunächst die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen mit dem Unterricht. Nach und nach waren bis zum 15. Mai alle unsere Kinder nach der Corona Pause wieder das erste Mal in der Schule. Bis zu den Sommerferien sollen es für jedes Kind sieben Schulbesuche werden.

Das Meiste ist anders als früher. Nur sehr wenige Kinder können zu bestimmten Zeiten gemeinsam zur Schule kommen und der Unterricht findet in Kleinstgruppen statt. Jede Gruppe hat individuelle Hofpausenzeiten. Alle müssen Abstand halten, sich ständig die Hände waschen, und, und, und... Auch in der OGS dürfen nur sehr wenige Kinder gemeinsam sein. Überall gelten die strengen Hygienevorschriften, die wir kennen.

## Brüder-Grimm-Schule Mülheim



### Aber: Wir alle freuen uns riesig!

Alle Lehrer und Lehrerinnen, die Hausmeisterin, Putzfrauen, Sozialpädagogen, Erzieher und Erzieherinnen. Die Schülerinnen und Schüler ebenfalls und viele Eltern auch.

Und: Es klappt gut! Jede und jeder hilft mit. Wir rufen unseren Kinder von Herzen zu:

### Schön, dass du da bist !



An ihrem Rückkehrtag in die Schule haben die Kinder Steine bemalt. Die liegen alle zusammen auf dem Schulhof.



Ihre Botschaft lautet:

Ja, wir sind da und wir schaffen das!



(...und während der ersten Woche hat niemand die wunderschöne Steinspirale kaputt gemacht....Danke!)